

Erfolgreicher Stand auf dem Adventsmarkt

Zwei Tage waren es mit unserem Stand auf dem Adventsmarkt: am Samstag, den 29. und am Sonntag, den 30. November jeweils am Nachmittag für sechs Stunden. Jedoch eine ganze Menge an Vorbereitung und auch Nacharbeit gehörte dazu. So wurden die Planungen schon im September und Oktober gemacht. Dann waren Eltern mit dabei, die Hütte aufzubauen; andere haben außen und innen dekoriert. Und schon am Tag zuvor wurde Essen gekocht.

Konfirmand*innen waren dann am Stand aktiv – und erfolgreich. Das Angebot mit Chili con carne lief sehr gut und wurde vollständig verkauft. Natürlich auch der obligatorische Glühwein – unter Aufsicht von Eltern – und ebenso der Kinderpunsch fanden guten Absatz. Und nicht zuletzt waren wir dankbar für einige Eltern, die auch wieder beim Abbau geholfen hatten.

Einen großen Applaus bekamen die Konfirmand*innen, dass sie trotz dieses großen Einsatzes doch am Sonntag Vormittag mit uns den festlichen Gottesdienst zum ersten Advent mitfeierten und fast vollzählig in der Kirche waren.

Ein ganz großer Dank an alle Helfer*innen und die ganze Konfigruppe!

